

Informationen aus dem Junkerhof Gemeinderatsbeschlüsse allgemein

Ratssitzung vom 30. September 2019

Urversammlung, Traktanden

Die Budget-Urversammlung findet am Mittwoch, 20. November 2019, um 19.00 Uhr, im Zentrum Missione statt. Der Rat legt die nachstehenden Traktanden fest:

1. Begrüssung
2. Wahl der Stimmenzähler
3. Protokoll der letzten Urversammlung vom 22. Mai 2019, Genehmigung
4. Orientierung über den Finanzplan 2020 bis 2023
5. Kenntnisgabe der Steuergrundlagen
6. 6.1 Darlegung des Voranschlags
6.2 Genehmigung des Voranschlags
7. Information Neubau Schulhaus Campus Bammatta
8. Verschiedenes

Postauto Oberwallis, Anpassung Fahrplan ab Blatten

Auf Anregung eines Mitbürgers und in Absprache mit PostAuto Oberwallis informiert Ratsherr Zurwerra Yves, dass ab dem Fahrplanwechsel die Postautoabfahrt ab Blatten von heute 06.20 Uhr morgens auf 06.15 Uhr vorverschoben werden kann. Bei normalen Verkehrsverhältnissen wird das Postauto demnach um 06.33 Uhr in Brig ankommen. Damit besteht die Möglichkeit, den Anschlusszug um 06.37 Uhr nach Visp-Sion zu erreichen. Der Rat nimmt dies zur Kenntnis.

Ortsbus, Taxi, Erweiterung Fahrplanangebot

Seit Jahren gehen beim Betreiber des Ortsbusses Kundenreaktionen ein, die eine Erweiterung des Fahrplanangebotes am Morgen fordern. Vor allem der Anschluss Richtung Bern um 05.46 Uhr, aber auch derjenige Richtung Visp und Sitten stellt für die Pendler ein echtes Bedürfnis dar. Der Mehrwert dieses Leistungsausbaus würde die Attraktivität im Ortsbusperimeter für Pendler stark erhöhen. Die Ortsbuskommission beantragt in Absprache mit PostAuto, die Angebote am Morgen um eine Stunde vorzuschieben. Durch die Umorganisation von PostAuto ergeben sich neue Kostenstrukturen, die positiven Einfluss auf die Leistungsberechnung haben. Zusammen mit den zusätzlich berechneten Einnahmen aus dem Mehrverkehr erlaubt dies PostAuto, die zusätzlichen Leistungen einzuführen ohne Erhöhung des heute vertraglich geregelten Abgeltungsbetrages. Die ASTAG-Teuerung wird gemäss Vertrag Ende Jahr berechnet. Die Ortsbuskommission beantragt bei der Gemeinde Naters, die neuen Leistungen auf den Fahrplanwechsel vom 15. Dezember 2019 zu bestellen. Der Rat ist damit einverstanden.